

Aargauer Bildungspolitik – Quo vadis?

Samstag, 28. November 2009

Grossratsgebäude, Aarau, von 09.00 Uhr bis 12.30 Uhr
mit anschliessendem Apéro



Eine öffentliche Veranstaltung zur Aargauer Bildungspolitik mit:

Jacqueline Fehr, Nationalrätin, Vize-Präsidentin
SP Schweiz

Podiumsdiskussion unter der Leitung von
Hans Fahrländer, Redaktor Aargauer Zeitung
Es diskutieren:

Elisabeth Burgener, SP Grossrätin, Thomas Leitch,
SP Grossrat, Prof. Dr. phil. Christine Meier Rey,
Beat Unternährer, SVP Grossrat und Maja Wanner,
FDP Grossrätin

9 bis 10 Uhr

Eröffnung durch Marco Hardmeier, Präsident SP
Kanton Aargau
Referat, Jacqueline Fehr, Nationalrätin,
Vize-Präsidentin SP Schweiz

10 bis 11 Uhr

Podiumsdiskussion

11 bis 12 Uhr

Diskussionsgruppen unter der Leitung von
Simona Brizzi, Erziehungsrätin, Marco Giuliani
und Hans Zbinden, Erziehungswissenschaftler,
Direktionsstab FHNW für politische Belange

12 bis 12.30 Uhr

Resultate aus den Diskussionsgruppen

12.30 Uhr

Apéro

ja



Sozialdemokratische Partei
des Kantons Aargau